

COMPRÉNDETE QUE ERES LA ENERGÍA MÁXIMA, QUE DE TI BROTA ESA ENERGÍA MÁXIMA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de octubre de 2019  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**COMPRÉNDETE QUE ERES LA ENERGÍA MÁXIMA, QUE DE TI BROTA ESA ENERGÍA MÁXIMA Y QUE TU CUERPO PUEDE TOMAR CARACTERÍSTICAS NUEVAS DE BIENESTAR, DE SALUD.**

[20191013] Amados míos, gracias por estar aquí, deben prepararse a estar aquí. Si vosotros me has invitado, entonces estate siempre pendiente a las horas, a los minutos de la vida. **Yo vengo a vosotros porque quiero que nazca de tu corazón la necesidad por conocerte a ti mismo, porque deseo que vosotros puedan ser levantados en vuestra alma. Porque sé que mucha falta les hace recobrar vuestra memoria, vuestra mente. Sé que vosotros rompiste el hilo, rompiste ese hilo dorado y lo bloqueaste para vos andar en caminos distintos, opuestos a esta realidad. Hermanos, pero siempre a esto he venido Yo, pero nunca me has aceptado en tu mente, en tu corazón; pero Yo siempre he venido y siempre les aguardo en mi regazo de amor.**

**Y Yo les digo, hoy es el día, debes de tomarlo así que hoy debes nacer de nuevo, debes darte cuenta de ti mismo, porque vengo a vosotros para que seas levantado, levantado de esos mundos inferiores y te vuelvas actual, te vuelvas a este presente, seas en este presente despierto y dispuesto a continuar vuestra ascensión.** Amados míos, os les digo a todos, debes florecer, debe salir de ti esa hambre de conocerte, esa sed por adquirir el conocimiento real de la vida. Debes de ser consciente y declarar en tu corazón que este es un día hermoso, un día bueno para ti. Apresúrense vosotros los que me escuchas, apresúrense, porque vuestro pecado les está consumiendo, es hora, es el momento que vosotros mueras y nazcas a la vez; es necesario que entres a este gran conocimiento de ti mismo y ahí puedas asentarte en este momento, en este tiempo donde están. Porque nadie sabe la hora, la hora que se va apartar de su cuerpo y siempre los toma desprevenido. Amados míos, vosotros sean conscientes, sean conscientes para que no teman de nada, sino siempre sonrían a la vida amorosamente.

Hermanos, porque mis ansias serían y son que vosotros fueras los receptores, fueras quien anunciaras el dominio real de vosotros, de cada humano, de cada SER humano. Y vosotros debes prepararte más para que seas uno de ellos y estés conmigo en los momentos más difíciles para vuestros hermanos, si vos estas ahí también, pues serán los momentos difíciles de entender. Hoy es tiempo, hoy es hora, hoy estás aquí y solo hoy estás aquí. **Pues entonces apresúrense, hermanos, no dejen que las malezas a semejanza de plantas parásitas, no dejes que la mala yerba haga estragos en vosotros como las plantas cuando es atacada por esas plantas parásitas.** Así también vosotros, hermanos, deben comprenderse, Yo les digo, si te comprendes, has de comprender las cosas; si te amas a ti mismo, has de amar a las cosas; si te perdonas todos tus errores, también perdonarás a tus hermanos y les enseñarás cómo es la verdadera ascensión en vuestras vidas.

Porque vuestro Pueblo habla de que vendré y resucitaré a vivos y a muertos, eso ya está pasando, porque no me refería a resucitar al cuerpo, me refería a vosotros SER. El sepulcro es la ignorancia tan grande que tiene cada quien, cada uno de vosotros y de ahí es donde vengo a sacarles. Pero, aunque Yo dije: “El reino es de todos, pero no todos han de llegar en el mismo momento, unos llegarán

primero, otros llegarán después”. Porque va de acuerdo a la comprensión, a la envidia que le quiera dar cada SER humano, que el ser ignorante pueda salir de ahí de esas fuerzas provocadas por sí mismo. Amados hermanos, hoy tienes esta oportunidad de redimir tus pasos, de comprenderte, de comprender las cosas.

**Porque ha de llegar el momento donde se rebose esta tierra, aquí también, como en muchos lugares y ha de mostrar su furia y ha de abatirles a vosotros. Para ese momento estén conscientes, sean conscientes, sean luminosos, que este cuerpo donde vosotros estáis será dejado. Más vos que eres el SER ÚNICO, el SER VIVIENTE, el SER ETERNO, el SER INMORTAL, ha de desprenderse de su cuerpo y ha de mantenerse consciente de la vida para volver a comenzar otra fase aquí en la tierra después de las grandes catástrofes, de las grandes cosas negativas que ya están puestas, todo está puesto.** Pero quiero decirles que no es por un Dios en los cielos, este castigo no lo da Dios el que vosotros comprendes, este castigo lo haces TÚ DIOS. TÚ DIOS has andado en este mundo, lo has recorrido y en cada tiempo has hecho tal cosa y todo eso está guardado hasta el día de hoy y crece, y entonces viene un devasto humano y entonces es el crujir de dientes. Y por eso vengo a ti, vengo a prepararles, vengo a hacerles conscientes, a hacerles conscientes que no se irán a ninguna parte, porque vosotros son de aquí y tienes el compromiso de transformar las cosas que ya están puestas y tienes el poder para hacerlo, solo necesitas despertar, o sea, necesitas estar consciente de ti mismo, necesitas esto y vos serás quien ilumine las otras conciencias muertas, las otras conciencias que no están despiertas, que están perdidas. Pero esto todavía no lo eres, no lo son, porque todavía no te has descubierto a ti mismo, y es necesario que vosotros despierten, se den cuenta que vosotros has manchado el universo, has manchado tu tierra, le has quitado todo valor y es necesario que vosotros la transformes porque es tu casa. Por eso os les digo, concientícense vosotros, sean conscientes de esta realidad, de esta gran verdad de ti mismo.

En verdad te digo, créete, pero créete en el amor divino, créete, si vos te crees, entonces podrás vosotros con toda facilidad hablarle a la tempestad, a hablarle a cualquier cosa y se aplacará. Pero esto será cuando vosotros te concientices a ti mismo y con esta conciencia practiques ya en este mundo, hazlo contigo mismo, hazlo en este momento con tu cuerpo, aquí donde estás realízalo, practica, mis bien amados. Porque tu cuerpo es tu casa, pero es tu escuela también, pero es tu templo también. Y entonces debes de practicar en tu cuerpo el que vos eres el dueño real y que tu cuerpo es inerte, que eres tú la vida el que estás ahí y tú como vida que eres hacia tu cuerpo tienes que reordenarle, tienes que cambiarle las diferencias entre tú y tu cuerpo. **Lo que quiero decir, es que vosotros hazlo luz, pero antes de quererlo hacer créete que eres la luz, dale nueva energía; pero antes de quererlo hacer COMPRÉNDETE QUE ERES LA ENERGÍA MÁXIMA, que DE TI BROTA ESA ENERGÍA MÁXIMA y que tu cuerpo puede tomar características nuevas de bienestar, de salud.** Háganlo, para que vosotros cuando lleguen momentos críticos de la vida puedas hacerlo para otros tus hermanos, puedas enseñarles de qué manera es la salvación.

Porque no vendré, estoy con vosotros y no me has entendido y nadie me ha entendido, solo me han mal interpretado en esta vida. Pero **vosotros que estáis aquí ejércete, ejércete, muévete como un SER, como lo que eres y trabaja sobre tu cuerpo, porque es por el tiempo en el que estás aquí en este cuerpo, un día que nadie sabe ya no estarás.** Pero cuando llegue ese momento debes estar preparado para que os te sepas mover en ese mundo, quiero decirte, en ese lado donde no posees un cuerpo, solo eres un SER para que no seas como tus hermanos los que están allí que no conocen nada de la vida. Porque como es aquí abajo es allá arriba, quiero decirte, lo bajo es la ignorancia y lo alto es la gran sabiduría; pero eso no está ni allí ni acá, solo está en ti mismo. Pues como entiendas la vida aquí la entenderás allá y como vos la entiendas allá la entenderás aquí y ahí, **por eso os te digo, como es arriba es abajo.** Eso es el nivel de entendimiento que vosotros debes de adquirir para poder entenderlo todo, entenderte a ti mismo y lo más esencial de vuestra vida es saber que no muere nadie, no mueres, que lo único que vas a hacer es que en tu momento te vas a separar de un cuerpo, pero vos como SER seguirás viviendo como eternidad que eres y volverás a edificar un cuerpo nuevo y modelarás en esta vida, pero esto es tu preparación. Y es así como Yo vengo a prepararte para que vosotros no sufras en esa hora oscura de vuestra vida.

Sean conscientes de esto, concientícense, vosotros **no actúes como humanos, actúa como SER, como SER que eres, actúa desde esta perspectiva y entonces podrás vivir con conciencia todas las cosas y serás dichoso**; y vos serás el que pueda socorrer a tus hermanos, porque tus hermanos, aún vosotros que estás allí, pasarás por un cataclismo y es duro ese cataclismo. No llegues hasta ahí, mis bien amados, sean conmigo, estense atentos. Yo os quiero decirles, Yo no soy pobre, no soy un mendigo, no soy un matón, para que vosotros me consideres que vos no serás como ellos cuando estés conmigo, no, mis bien amados. Porque mi amada humanidad se despoja de sus cosas y creen que con solo eso estarán conmigo y están conmigo, y no, mis bien amados. Es solo que sean conscientes de la vida, solo que le den el valor a las cosas de acuerdo, es solo que sepan que todo lo que haces en este mundo es tu poder y que veas cómo lo empleas, porque eso, en el empleo está la gloria o está el infierno. ¿Qué haces de tu vida? ¿Qué hacen de vuestra vida, mis bien amados? Ahí está lo que vos te divide de la vida real a una vida irreal.

**Por eso os he dicho, sean amor, sean paz, sean dulzura, compréndanse y comprende a tus hermanos y ámalos como a ti mismo. Reparte todo lo que tienes, pero esto está en base a lo que vos eres. Esto debes de hacerlo, primero saber que vosotros eres el SER ÚNICO, el SER PODEROSO y que eres la FUENTE y hazlo, hazlo, mis bien amados. Sean la FUENTE vosotros, para que puedas hacer por tus hermanos los que ellos no saben, pero sean vosotros, sean vosotros la FUENTE, sean vosotros la holgura, sean vosotros la sanidad, la perfección.** Todo esto es lo que debes de practicar contigo mismo para que le puedas dar a tus hermanos en los días que vienen, en los días que van a pasar. Vosotros tienes que estar preparados como SERES que son. Amados hermanos, procurad pues por todo esto, pues si no procuras por esto, entonces te veré en el lado opuesto de nueva cuenta.

Porque todo esto que están viviendo no vayas a pensar que es nuevo, esto ya se ha vivido tantas veces, si crees que eres un SER lo habrás de comprender, si crees que no eres nuevo esto lo has de entender, que esto ya lo has vivido tantas veces en tantos milenios de años por la desobediencia que has tenido vosotros mismos, porque no has hecho conciencia de ti mismo en cada tiempo. Entonces hoy deja los caminos oscuros, tenebrosos, deja de andarlos y compréndelo. Si vosotros te crees que das luz, entonces tus caminos se han de iluminar. Hermanos, solo depende de vosotros, en vosotros está todo, todo, mis bien amados, en vosotros se encuentra la oscuridad y la luz también, porque la luz se hizo la oscuridad, porque vosotros la hiciste así. ¿O creen vosotros que esto viene de afuera de ti, como siempre se ha creído? En este tiempo Yo vengo a declararles que esto el hombre lo ha provocado, el hombre lo ha hecho y al hombre vuelve. ¿No os dije Yo en aquéllos tiempos que todo lo que sembráis cosechares? ¿No es así igual la misma cosa, mis bien amados? Pues esto es lo que hicieron y esto es lo que tienen. ¿No es la cosecha, pues, de lo que sembraste? Y mi amada Humanidad y vosotros muchas veces has pensado que vienen las cosas de afuera, que no es tuyo. Y esto es lo que no comprende mi amada humanidad.

**Vosotros desde hoy puedes comenzar a transformar tu vida aún estando en este cuerpo, en este cuerpo. Deja que este cuerpo te sienta, deja que este cuerpo se haga noble contigo por lo que vos estás haciendo, por lo que vos eres.** Si esto no lo comprendes hoy es un avance para ti, porque en tus días lo has de necesitar; pero dichoso el que lo comprende hoy y lo lleva en su corazón, porque este ha de comenzar sus cambios, ha de comenzar las restauraciones que tanto ha cometido de todos vuestros cometidos, mis bien amados. Pues entonces desde hoy háganse a este deber, háganse a este deber tan divino, tan hermoso. **Comienza a restaurar vuestra alma, vuestra mente y por añadidura vuestro cuerpo estará como vos quieres que esté.** Porque hoy sufres, ¿vos crees que es tu cuerpo el que sufre? Yo os te digo, si vos tienes a tu cuerpo enfermo, ¿o crees que es algo más de afuera, benditos míos? Yo les digo que no, tu cuerpo sufre lo que vos eres, si vosotros fueras felicidad vuestro cuerpo iba a estar feliz, un lecho de amor sería. Porque vos eres la vida, y conforme vos seas, el cuerpo lo manifiesta; es ahí donde debes trabajar contigo mismo, contigo mismo, porque tu cuerpo solo obedece a tus reacciones. **Hermanos, hermanos míos, no hay más medicinas en tu tierra más perfectas que tú, no hay, tú eres la perfección.** Y como estás en el lado opuesto de ti, se encuentran cosas que no puede el hombre, y que ni aun tú puedes porque no te conoces, no eres consciente de ti mismo que eres un Dios, eres un Dios de ti, que eres el Creador de tus cosas. Sean

conscientes de esto, si vosotros logras entrar hasta aquí, podrás hacer tantas cosas sobre esta Madre Tierra, podrás hacer todo y más de lo que Yo hice y eso es tu deber.

**Rediman sus pasos, cambien, cambien para que vosotros vivas una vida mejor y transformen para que vivas una vida de transformación aquí en tu tierra, pero ya no sigas atenido a que otros te hagan una vida mejor, ya no, hermanos, no hay, no hay, si todo lo que viven son engaños, lo que vive mi amada Humanidad y lo que has vivido vosotros han sido engaños de tu mente creyendo que otro te dará la dicha o la felicidad o la vida eterna. Hermanos, si VOSOTROS ERES ETERNO, lo único es que seas consciente de que tú mismo has hecho todo esto y como lo has hecho lo tienes que enmendar otra vez y cuando esto pasa, pues solo hay felicidad, solo hay hermosura, solo hay vida consciente.** Hoy están así porque vuestras conciencias están durmiendo y se han dejado engañar, porque han dejado que otros hermanos tomen tu propio mando y entonces te han engañado, te han quitado, porque vosotros permitiste te han quitado tu autenticidad y les han hecho como corderos mansos a quienes les pueden manejar y les han manejado. A eso he venido en cada tiempo a hacerles conscientes de esto para que vosotros ya no seas un títere y para que vosotros no hagas a tus hermanos títeres de ti mismo, que todos sean SERES como son. Porque vosotros lo han hecho y lo siguen haciendo, lo sigues haciendo con tu esposa, con tus hijos, con tus hermanos, lo sigues haciendo. Pero busca ser amoroso, busca ser justiciero, únete a esta justicia divina y entonces verás cómo cambia tu mundo, verás cómo cambias todo tu mundo.

A vos les he dicho, ya no esperen verme venir en la nube, no; solo sepan que ya estoy con vosotros y sepan que les estoy dando de comer de este pan sin levadura, sepan que he venido a despertarles y que les estoy despertando de este sueño tan letargo que han tenido vosotros. Amados hermanos, apresúrense vosotros a ser diferentes, apresúrense vosotros a ser conscientes de esta gran realidad, sí, mis bien amados. **Porque se aproximan cosas a tu mundo, porque cosas que ya están puestas aquí en tu mundo, porque han pasado y pasarán y es ahí que deseo que seas consciente de esta verdad que eres un SER ÚNICO, que eres un SER INMORTAL,** y que lo único es tu cuerpo el que es necesario abandonarlo para hacer otro nuevo y hacer un nuevo mundo a la vez. Esto deben entenderlo, deben comprenderlo muy bien para que cuando venga el día, vosotros estés conscientes, estés tan seguro y abandones tu cuerpo cuando vos lo deseas.

Benditos sean, mis bien amados, pero hoy es el tiempo, es el día de ser mejores, sean mejores, hermanos, aparten de vuestra alma y de vuestra mente todas las cosas, todo lo equivocado que puedas desearle a tus hermanos, todo, todo, abandona todo lo que vos tengas que abandonar para buscar la felicidad interna, la felicidad álmica, verdadera. **Apresúrense, sean nuevos, sean diferentes, ya no vengas, ya no seas, no seas como el tiempo, que el tiempo mantiene todo, ahí guarda todo, es necesario que vosotros lo disuelvas, que seas como un restaurador, que restaures paso a paso todo lo que tengas que restaurar para que sientas y veas tu obra terminada.** Sean benditos, hermanos y cuídense, pero cuídense de tus pasos, cuídense de lo que hacen, cuídense de lo que piensan. Vosotros haces uso de la gran astucia, ya no sean astutos, hermanos, no sean astutos vosotros, la astucia no está dentro de la Ley, está dentro de la otra ley oscura, porque el oscuro lo hace para ganar más, para envolver más. No seas ya parte de la astucia, sean parte de la honestidad, de la justicia, de la verdad.

Hermanos bien amados, apresúrense, tiempo tienen hoy, hoy es el tiempo de que vosotros te demuestres que eres un SER dotado, que seas consciente de que lo has sido y lo has hecho, pero en el lado opuesto; ahora sé consciente de que estás aquí y que vas a restaurar todo para que hagas un mundo diferente, mis bien amados. Yo les dejo este amor, Yo les dejo esta paz, llévala, llévala en tu corazón y anda con ella siempre y camina con ella siempre y ve a tus hogares y allá hace falta esto, allá hace falta el amor y la paz y la verdad, la justicia, allá hace falta todo esto; el poder, hace falta el poder, el poder sano, el poder justo os hace falta. Háganlo mis bien amados, sean precipitadores, precipiten, porque todo esto es tuyo, todo esto es tuyo y lo debes hacer.

Vosotros te fuiste por el lado negativo y esto negativo os les hizo el engaño y les tiene ahí; pero vosotros siempre has sido el poder y eres el poder y serás el poder siempre. Solo que tú mismo estás engañado, dices que no lo eres, pero lo eres; eres el poder y lo has ejercido solo en el lado negativo.

**¿Sabes que todo lo que tienes hoy son tus precipitaciones? Llámale enfermedades, llámale pobreza, llámale odio, llámale codicia, envidia, llámale todo eso, pero esto son tus precipitaciones, lo has precipitado a tu vida y está en tu vida y de eso das porque se han desconocido como hermanos unos con otros; y hoy lo demuestras, en este tiempo lo demuestras vosotros y se temen unos con otros, porque vosotros eres quien eres.**

Más de esto quisiera darles, pero os les recuerdo que en aquél tiempo les dije a mis Discípulos y a todos los que estaban conmigo: “La mies es mucha y pocos, tan pequeños son los odres”. Así también les digo hoy a vosotros, mis bien amados. No puedo derramar esta mies, no puedo dejar que se derrame y también mi palabra, mi conocimiento, esta verdad es una esmeralda, un rubí, es una piedra preciosa que no hay que echarla a los cerdos, porque éstos, como los cerdos, la han de pisotear y la han de enterrar bajo los lodos y esto no puede ser así. Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, hermanos míos, apresúrense, apresúrense, hermanos. ¿Qué esperan? ¿Qué esperan ante la vida? En verdad os les digo, deben de tomar este día como hermoso, como divino, como un momento de hacer las cosas divinas y uníffiquense, uníffiquense, hermanos.

Tomen esta Escuela, una Escuela de luz, de iluminación, una Escuela donde puedes hacer todas las cosas buenas desde aquí, tomen esto, mis bien amados, y háganlo, háganlo, mis bien amados. Porque vosotros han estado bajo una rutina solamente, porque vuestro corazón, vuestra alma se ha encontrado inerte en esta verdad, en este conocimiento, porque no surge ese deseo, porque no has tomado en serio este deseo, esta estancia. Si vosotros la creyeres como una Escuela de preparación, una Escuela de química, una Escuela de toda la sabiduría, entonces no quisieras ni irte a vuestros hogares. Pero como lo ves, lo ves como segundo plano, entonces lo pasas y vuelves a tus hogares, porque tú eres como el primer plano. Pero si vosotros vieras con prioridad esto, no te fueras a tu casa, porque sería una casa de experimentación, una casa donde desde aquí pudieran dominar las cosas, pero esto todavía no les sale de su alma y solo estás en rutinas. Porque hoy es rutina, ayer fue rutina y también mañana será rutina en cuento no pare de ser rutina y en tu corazón te surja la voluntad, el deseo ferviente de estar aquí, de buscar tu propia iluminación hasta que no comprendas que necesitas un punto, que te haga comprender que eres tú el punto divino.

Hermanos míos, Yo hasta aquí os dejo por esta conciencia, sigan adelante, pero esfuercen su vida. Y Yo les digo, no penséis que porque están conmigo son pobres y deben de ser pobres, no, mis bien amados, no. Si cuando vosotros te comprendas y reconozcas que tú lo has hecho todo esto, entonces enmendarás esto y a la pobreza la volverás riqueza, a la enfermedad la harás sanidad, todo recobrarás y todo será riqueza, y todo será divino. Pues no creas lo otros, mis bien amados, Yo no doy pobreza, Yo no hago pobreza, Yo hago abundancia, Yo doy abundancia y Yo os hago idénticos, les hago comprender que somos idénticos, mis bien amados. Pues no comprendan que el estar conmigo aquí le ha de volver pobre, no teman, mis bien amados. Si lo que deseo es que vosotros te emplees en las cosas buenas, en todo y regaren al lado de la opulencia y hagas todo y tengas todo para darles a tus hermanos que no conocen esta vida. Sí ese es mi deseo y ese es Mi camino que Yo os doy, que Yo os enseño, esa es la casa donde tienes que llegar, posicionarte y poder servir a tus hermanos.

**Entiéndanse, mis bien amados, pero os te digo, no estás con un pobre, no estás con un mendigo, no estás con un enfermo, no estás con quien posee esas cosas. Si estás conmigo, Yo la riqueza, Yo la perfección, Yo la medicina universal, Yo todo, mis bien amados. Y lo que deseo es que vosotros seas como Yo, iseas como Yo!, vibres como Yo para que puedas ayudar a tus hermanos a comprender esta realidad de sus vidas.** Hermanos, por esta mente aquí les dejo, pues, aquí les dejo, pero vayan a sus hogares y derramen esta luz, demuestren esta luz de las que Yo os les doy, les ilumino, para que de hoy en adelante seas luz como Yo.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigán adelante en su camino, hermanos. Y para siempre, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.